

Rot-Weiß Borbeck mit durchwachsenem Start

Dritte Seniorenmannschaft wird Favoritenrolle gerecht

Die erste Senioren-Mannschaft des BCRW Borbeck erwischte keinen guten Start in die Bezirksliga-Rückrunde. Sie verlor ihr Spiel gegen den Tabellenzweiten Tbd Osterfeld 1 mit 0:8 und rutschte damit auf den 6. Platz in der Staffel. In ihrem nächsten Spiel am 27. Januar erwartet die Borbecker mit dem Tabellenführer 1. BV Mülheim 4 ein weiteres schweres Spiel im Kampf gegen den Abstieg.

Die zweite Mannschaft verlor ihr Auftaktspiel mit 3:5 gegen den 1. Essener BC, konnte dann aber das Folgespiel gegen TV Stoppenberg 3 mit 6:2 für sich entscheiden. Torben Wolf, Marcus Becker, Rüdiger Twiehaus und Daniela van Megern punkteten in der Bezirksklasse in ihren Einzelduellen. Rüdiger Twiehaus und Marcus Becker gewannen das 2. Herrendoppel ebenso deutlich wie Nadine Möller und Daniela van Megern ihr Damendoppel.

Mit zwei Siegen startete die dritte Senioren-Mannschaft des Badminton Clubs in die Rückrunde. Zunächst fuhren die Borbecker in der Kreisliga mit 7:1 gegen die Mannschaft OSC BG Werden 5 einen deutlichen Sieg ein. Anschließend gewannen sie gegen SG Vogelheim mit 5:3 und festigten ihren 2. Tabellenplatz.

Wiederum trumpften die Borbecker Damen auf: Britta Sagan und Corinna Manroth siegten im Damendoppel, Corinna Manroth entschied das Dameneinzel für sich und Britta Sagan war mit ihrem Mixed-Partner Frank Blumensaat erfolgreich. Bei den Herren gewann Alan Grzemba sowohl das erste Herreneinzel als auch das erste Herrendoppel, mit Frank Blumensaat als Partner.

Dezimiert begann die 4. Mannschaft die Rückrunde in der Badmintonkreisklasse und ertrug dennoch ein 4:4 gegen OSC BG Werden 7. Tobias

Niemeier im 1. Herreneinzel und im Mixed mit Iris Heider sowie Marcus Schumacher im 3. Herreneinzel und 1. Herrendoppel mit Oliver Eickelen sicherten Punkte und Platz 3.

Die erste Jugendmannschaft siegte im Kreisliga-Duell gegen SpVgg Sterkrade Nord mit 6:2. Niels Wieacker, Stephan Rehn, André Hinz und Laura Strunz waren in ihren Einzeln erfolgreich. Laura gewann mit ihrer Schwester Lena auch das Mädchendoppel, André Hinz und Nikita Marfut das 2. Jungendoppel. Damit stehen sie auf dem 2. Tabellenplatz.

Mit 1:7 verlor die 2. Jugendmannschaft das Kreisklassenduell gegen die Bottroper BG. Den Ehrenpunkt holte Jasmin Schmitz im Mädcheneinzel, konnte damit aber den 7. Tabellenplatz nicht verhindern.

Die Schülermannschaft erstritt ein 4:4 gegen den Tabellenzweiten Bottroper BG und steht in der Tabelle der Kreisklasse auf Rang 4.